

ORGANIZA

Grupo de Danzas
"BIELDO"
VALLELADO
(Segovia)

COLABORAN



Ayuntamiento
de Vallelado



Diputación
de Segovia



020711

XXIV 20
11

VALLELADO
SEGOVIA

FESTIVAL
FOLCLÓRICO
VALLELADO



Sábado 2 Julio

PLAZA DEL BARRUELO
a las 9.30 de la tarde

GRUPO DE DANZAS
BIELDO
VALLELADO
(Segovia)

COROS Y DANZAS
EL CASTELLAR
ZAFRA
(Badajoz)

GRUPO DE DANZAS BIELDO

www.bieldo.com • bieldo@bieldo.com



El Grupo de Danzas “BIELDO”, de Vallelado (Segovia), comenzó su actividad en el año 1985, gracias al deseo de una serie de personas, de trabajar por el folclore de nuestra Región. Así, desde el principio, el objetivo que le ha guiado es el dedicar todo el esfuerzo al estudio, investigación, práctica y difusión de la música y danza del folclore segoviano; y, desde entonces, ha tenido ocasión de mostrar su trabajo en distintos festivales de la geografía nacional así como en dos giras por diversas localidades francesas y en Portugal.

Su repertorio está formado básicamente por piezas recogidas en la Provincia de Segovia, entre las que se incluyen jotas, seguidillas, fandangos, bailes corridos, danzas de procesión, rondas, etc.

Actualmente, el Grupo está formado por 37 danzantes (26 chicas y 11 chicos), a los que acompañan su rondalla y sus dulzaineros y tamborilero.

Como medio importante para la difusión del folclore segoviano, se cuenta con una Escuela Infantil, que actualmente está formada por unos 30 niños, de edades comprendidas entre los 5 y los 15 años.

EL CASTELLAR



Nace en Febrero del año 1.983 añadiendo a parte instrumental y coro al grupo de danzantes que desde 1979 llevaban unidos. En Abril de 1.985, este Grupo se constituye en Asociación Cultural y Folclórica y comienzan a trabajar en la investigación y mantenimiento del Folklore Extremeño.

El día 23 de Junio del mismo año se presenta el Traje Regional de Zafra.

Desde su nacimiento han recorrido casi toda la Geografía Extremeña, mostrando lo rico que tiene nuestro Folklore, y han participado representando a Extremadura en los Festivales Nacionales celebrados en Leganés, Murcia, Valladolid, Huesca, La Coruña, Cádiz; con motivo de la EXPO-92 celebrada en Sevilla, participó como cierre de la semana dedicada a la Comarca de Zafra así como en el día de Extremadura.

En cuanto al extranjero ha participado invitado por la Casa de España en la localidad francesa de La Rochellé. Así mismo ha participado en varios festivales de ciudades de Portugal.

Posee una Academia de Bailes Regionales donde se imparten clases a numerosos escolares de distintas edades, fruto de ello posee un Grupo Infantil y otro Juvenil de los cuales se nutre el grupo titular cuando tiene la falta de algún miembro y siempre claro que los componentes de la Academia superen los años de aprendizaje necesarios.

Recientemente ha recibido el Premio “Candelaria de Honor” que organiza el Centro de Iniciativas Turísticas de Zafra, otorgándosele al grupo por su próximo 25º Aniversario así como por su constancia y el saber llevar nuestras raíces y nuestro folklore por donde quiera que pasen.